

# *Cuba donne le coup d'envoi des journées de célébration du Jour de la presse à Cuba*

---



La Havane, 5 mars (RHC) Un pèlerinage sur la tombe du patriote cubain Juan Gualberto Gómez, dans la nécropole de Colón, a marqué le début des journées de célébration du Jour de la presse à Cuba

Une couronne de l'Union des journalistes cubains (UPEC) a accompagné l'hommage rendu au héros cubain.

Abel Aguilera, membre du secrétariat de l'Union des historiens de Cuba, a déclaré qu'« il est extrêmement important que l'UPEC et l'Unhic unissent leurs forces pour rendre cet hommage bien mérité à un journaliste et historien de la fertile Mambisa et de la plume anti-impérialiste ».

« Ce n'est pas en vain que l'un des prix nationaux que l'UPEC décerne chaque année porte son nom et constitue une source de fierté à laquelle on peut aspirer pour faire un meilleur journalisme chaque jour », a commenté Marlon Y. Martínez, étudiant en journalisme à l'université de La Havane.

La réunion a également servi de cadre à la remise des prix du concours national de journalisme historique pour l'édition 2024.

La Journée de la presse est célébrée tous les 14 mars sur l'île des Caraïbes pour commémorer la fondation du Periódico Patria par le héros national cubain, José Martí, en 1892.

La journée durera jusqu'au 19 mars et comprendra diverses activités, notamment des cérémonies de remise de prix et des présentations de livres (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378070-cuba-donne-le-coup-denvoi-des-journees-de-celebration-du-jour-de-la-presse-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**